

Afirma Rusia que acusaciones infundadas de la República Checa causaron daño extremo a relaciones bilaterales

Image not found or type unknown



Se deterioraron relaciones entre Rusia y Chequia

Moscú, 26 abr (RHC) "Cualquier acusación contra Rusia en el contexto de diferentes eventos en la República Checa es absolutamente infundada y no tiene ninguna base". Así lo ha declarado este lunes el portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov, añadiendo que esas "graves" afirmaciones son "hostiles" y no solo van en contra de los intereses de los dos pueblos, sino que han causado "un daño extremo" a las relaciones bilaterales.

Las declaraciones del vocero llegan luego de que el presidente checo, Milos Zeman, admitiera este domingo que su país no tiene pruebas de que Rusia estuviera involucrada en explosiones del 2014 en los depósitos militares en la localidad de Vrbetice, que recientemente se convirtieron en la causa de un conflicto diplomático entre Praga y Moscú.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/255281-afirma-rusia-que-acusaciones-infundadas-de-la-republica-checa-causaron-dano-extremo-a-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba